

PLOEMEUR

Club des cyclos. Les Rois de la petite reine

27 janvier 2011

La vie du Club des cyclos, ce sont les sorties hebdomadaires des mardis, jeudis et dimanches, mais aussi les virées à la journée de 150km à 180km ou des rencontres amicales et conviviales, comme la galette des Rois, vendredi soir, à la salle Soleil d'automne. Jacky Vernanchet, le tout nouveau président, a en profité pour rappeler, devant les Reines et les Rois du jour, les grands rendez-vous de l'année, notamment l'étape du Tour de France, Lorient vers Mûr-de-Bretagne.



Trois sorties par semaine

L'association compte une quarantaine d'adhérents, pour la plupart des retraités qui avalent avec aisance le bitume lors de leurs trois sorties hebdomadaires: mardi, jeudi et dimanche matin, avec des circuits qui ne comptent pas moins de 60km à 80km. Mais pour certains d'entre eux, ces balades ne sont qu'une mise en jambe. Tous apprécient l'esprit de camaraderie qui règne au sein du club. Ainsi, quel que soit le temps, les cyclos ne manquent aucun de leur rendez-vous. «L'ambiance y est tellement bonne que, malgré les intempéries, on sort quand même car on est content de se retrouver».